

PDI DETIENE A DOS PERSONAS POR COMERCIALIZAR DROGA EN LOS VILOS

Written by Sergio Guzmán Leiva
Tuesday, 20 September 2016 12:54 -



Avaluada en \$300.000

Los sujetos, tenían antecedentes anteriores por el mismo delito y se les incautó en la revisión de sus vestimentas marihuana lista para ser vendida a los adictos del sector.

Los Detectives del Grupo MT-CERO de la Brigada de Investigación Criminal de Los Vilos, lograron la detención de dos sujetos, mayores de edad, por infracción a la Ley 20.000 de drogas.

El procedimiento se enmarco dentro de los operativos de Fiestas Patrias que realiza la policía civil en la Región de Coquimbo.

“Los sujetos se encontraban comercializando droga en la parte posterior de un colegio, de la comuna de Los Vilos, por lo que al ver la presencia policial, estos se mostraron nerviosos y se les realizó un control de identidad. A la revisión de sus vestimentas se les incauto 14,9 gramos de Cannabis Sativa”. Manifestó el Subprefecto, Claudio Brevis, Jefe de la Brigada de Investigación Criminal de Los Vilos

La droga se encontraba envuelta en bolsas de nylon e iba a ser comercializada a los adictos del sector.

“Ambos sujetos, ya tenían detenciones anteriores por el mismo delito, por lo que los antecedentes fueron entregados al Fiscal del caso, quien determinó que fuesen puestos a disposición del Juzgado de Garantía de Los Vilos”. Manifestó el Subprefecto, Claudio Brevis, Jefe de la Brigada de Investigación Criminal de Los Vilos

La droga se encuentra avaluada en la suma de \$300.000 la que fue remitida al Servicio de Salud de Coquimbo, para su destrucción.